



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

¡SALUD PARA TOD@S, A TRAVÉS DE LA JORNADA DE ESTUDIOS DE LABORATORIO QUE PROMUEVE EL ALCALDE ARMANDO GARCÍA MÉNDEZ! ¡18 DE OCTUBRE, ÚLTIMO DÍA!



Valle de Chalco Solidaridad a 17 de octubre de 2023

• Habrá perfiles bioquímicos, exudados y cultivos, además de examen general de orina, a bajo costo en apoyo a la economía familiar.

Durante los días 16 y 17 de octubre, a través de la Casa de Salud de la colonia María Isabel, el Presidente Municipal Armando García Méndez acercó a las familias estudios de laboratorio a bajo costo con la intención de promover una cultura de la prevención.

En ese sentido, la medida se implementó con el propósito de facilitar el acceso a los servicios básicos de diagnóstico por medio de la aplicación de exámenes clínicos, señaló el director de Atención a la Salud, Raúl Mora Xicoténcatl, que anunció que el último día será el miércoles 18 de octubre.

Entre los análisis de laboratorio disponibles, habrá perfiles bioquímicos, exudados y cultivos, perfiles específicos y examen general de orina. ¡Todos a bajo costo!

Para facilitar la toma de muestras, se recomienda a la ciudadanía, de acuerdo al estudio a realizarse, guardar ayuno de 8 a 12 horas, llevar en un frasco esterilizado la primera orina de la mañana, y en el caso de los exudados y cultivos es importante suspender el uso de antibióticos.

La Casa de Salud de la colonia María Isabel se ubica entre la avenida Comonfort y la calle Poniente 16, a un costado de la lechería. La toma y recepción de muestras será de las 8 a las 11 de la mañana.

